

Le retour du Grand Bienvenue dans le Vieux-Québec

C'est avec un plaisir immense que Monsieur Jean – l'Hôte particulier vous invite au retour tant attendu du bronze *Le Grand Bienvenue*, chez lui, dans le Vieux-Québec. Sous l'œil bienveillant de l'artiste-conceptrice, Mme Nicole Taillon, ce dévoilement officiel sera un moment empreint de fierté et d'émotion.

Vous êtes donc attendus :

**Le jeudi 4 avril 2019
À compter de 10 h
Au 2, Pierre-Olivier-Chauveau à Québec**

Ce dévoilement se veut un moment privilégié que nous souhaitons partager avec vous. Nous sommes heureux de redonner aux citoyens de la Ville de Québec et aux touristes cette œuvre emblématique qui forge les souvenirs depuis plus de 20 ans. À moins d'intempérie majeure, nous nous réunirons à l'extérieur. Nous vous suggérons donc de prévoir des vêtements de circonstance.

Ce rendez-vous sera aussi une occasion pour nous de prendre le temps avec vous, partenaires et amis, pour discuter en bonne compagnie. Les plus belles œuvres de l'artiste Mme Nicole Taillon seront exposées au Coin Café, où vous pourrez déguster café et viennoiseries.

Nous vous invitons à confirmer votre présence auprès de Nathalie Vallée, à nvallee@paradigme-ap.com.

Geneviève Marcon et Jean Campeau
Promoteurs de Monsieur Jean

*Nous vous invitons à utiliser les stationnements suivants, selon la disponibilité : SPAQ au 10, Pierre-Olivier-Chauveau, SPAQ au 2, rue des Jardins (Hôtel de ville) (stationnements souterrains) ou aux emplacements des différents parcomètres.